



**Biografie :: [openai.com](http://openai.com)**

**Chris Roberts, eigentlich Christian Klusá?ek, wurde am 13. März 1944 in München geboren. Er wuchs in Berlin auf und begann seine Karriere in den 1960er Jahren als Gitarrist und Sänger in verschiedenen Beat-Bands. Sein erster großer Erfolg als Solokünstler kam 1970 mit dem Song ´Du kannst nicht immer 17 sein´, der ein Hit in Deutschland und anderen europäischen Ländern wurde und zu einem seiner bekanntesten Lieder wurde.**

**In den folgenden Jahren veröffentlichte Roberts weitere erfolgreiche Schlager, darunter ´Ich bin verliebt in die Liebe´, ´Hab´ Sonne im Herzen´ und ´Ein Mädchen nach Maß´. Er trat regelmäßig in Fernsehsendungen auf und war auch als Schauspieler tätig, unter**

anderem in der TV-Serie 'Ein Schloß am Wörthersee'.

Roberts war in den 1970er und 1980er Jahren einer der erfolgreichsten Schlagersänger in Deutschland und hatte zahlreiche Hits. Er war auch als Produzent tätig und arbeitete mit anderen Künstlern wie Peter Maffay und Ireen Sheer zusammen.

In den 1990er Jahren zog sich Roberts aus dem Musikgeschäft zurück und konzentrierte sich auf seine Familie und seine Interessen. Er war ein begeisterter Segler und betrieb auch eine eigene Segelschule. Später trat er jedoch wieder regelmäßig auf und veröffentlichte neue Musik.

Im Jahr 2017 wurde bei Roberts Lungenkrebs diagnostiziert. Er setzte seine Arbeit jedoch fort und veröffentlichte ein neues Album. Am 2. Juli 2017 starb er schließlich im Alter von 73 Jahren in Berlin. Er wird für seine Beiträge zur Schlagermusik und seine unverwechselbare Stimme in Erinnerung bleiben.

CHRIS ROBERTS